



Quito, 14 de octubre de 2013

BOLETÍN No. 464

Ciudadanos se organizan para seguir de cerca la gestión del Estado

Desde este lunes, un colectivo multidiverso de ecuatorianos y ecuatorianas se reúnen en el Centro Comunitario de Desarrollo (CDC) de San Marcos, en Quito, con un solo objetivo: afinar el trabajo de los consejos ciudadanos sectoriales, con el objetivo de que se conviertan en instancias eficaces en el seguimiento a la gestión de los ministerios y secretarías de Estado.

Al Centro de Desarrollo Comunitario de San Marcos, arribaron 130 delegados de los pueblos montubio, afroecuatoriano, mestizo e indígena, con ideas y propuestas. La motivación fundamental es consolidar a los consejos para que, a la par de que se constituyan en una veeduría ciudadana, lleven sus iniciativas al Estado, en los ámbitos sectorial y nacional.

Hasta el momento son 29 los consejos ciudadanos sectoriales conformados por personas de la sociedad civil, en consonancia con lo que propone la Ley de Participación Ciudadana, la cual abre la puerta a las propuestas ciudadanas en la labor del Ejecutivo.

Tras dar la bienvenida a los representantes ciudadanos, el secretario nacional de Planificación y Desarrollo subrogante, Andrés Arauz, explicó que el Ecuador retomó la planificación como un ejercicio permanente que se refleja en el Plan Nacional para el Buen Vivir 2013 – 2017 (PNBV), el cual requiere de la veeduría y el aporte ciudadano.

“No hemos sido conservadores y nos hemos exigido al máximo. El Plan indica la eliminación de la pobreza extrema hasta el 2017, algo que ningún otro gobierno se había propuesto con tal decisión”, precisó Arauz.

Explicó que las metas del PNBV buscan, hasta 2017, eliminar la desnutrición infantil en niños y niñas menores de dos años, universalizar la educación secundaria, conseguir que el 60% de la población ecuatoriana acceda a la seguridad social. También destacó el trabajo que se proyecta con los gobiernos municipales para lograr que el 95% de las viviendas cuente con acceso al sistema público de agua potable. Este es un elemento fundamental para erradicar la pobreza por Necesidades Básicas Insatisfechas.

“Estas son, entre otras, las metas ciudadanas por las que ustedes deben velar para que sean cumplidas. Ustedes son los guardianes del instrumento máspreciado con el que cuenta nuestro país, después de nuestra Constitución: el Plan Nacional para el Buen Vivir. A ningún lugar se llega sin un mapa y el Plan es este mapa. Es un pacto social en el que han



participado más de ocho mil ciudadanos y ciudadanas, y que representa el esfuerzo conjunto de todos los niveles de Gobierno”, acotó.

La visión de los ciudadanos que integran los consejos ciudadanos sectoriales se hizo presente en la voz del dirigente indígena Romelio Gualán, quien explicó que existe la necesidad de mejorar los niveles de coordinación y tener clara la ruta de acciones entre el Estado y la sociedad civil.

“Este es un llamado de unidad entre organizaciones y autoridades, pues tenemos toda la voluntad de poner puntos estratégicos sobre los contenidos y una agenda para una verdadera participación”, refirió.

Con este esfuerzo colectivo, la sociedad civil y sus autoridades aspiran potenciar a los consejos sectoriales como instancias capaces de hacer viables, por primera vez en el Ecuador, las expectativas ciudadanas, en el marco del objetivo uno del Plan Nacional para el Buen Vivir: “Consolidar el poder democrático y la construcción el poder popular”.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec